

UNFALL?

Innere Verletzung

Gut, dass dieser kranke Bock erlegt wurde.

Foto: privat



Am Abend des 12. August sprang auf mein Blatten ein Jährling. Gleich beim Erscheinen am Waldrand fiel mir auf, dass der Bock auf nur drei Läufen zog. Nachdem ich den Bock gestreckt hatte, stellte ich eine Verwachsung des Vorderblattes mit eitrigem inneren Verletzungen fest. Zudem war der linke Vorderlauf an der Blattschaukel sichelförmig nach hinten gewachsen. Auffallend war, dass auch die linke Stange an die Form des kranken Laufs erinnerte. Der Einstand des Bockes befand sich etwa 800 Meter von einem unfallträchtigen Straßenabschnitt entfernt.

Peter Buschkühle